

4月1日、着任の日の朝は、まだ空気がひんやりとしていて、お隣のまほろばホールの桜のつぼみも固く閉じたままでした。

子どもの頃を泉区で過ごしていた私は、遠くに見えていた山々…泉ヶ岳や七ツ森が、今は目前に広がり、思わず深呼吸をひとつ。校歌の一節「泉ヶ岳や七ツ森 雪を置く頂の…」のメロディーがふと浮かんできました。

4月20日には「大和町政施行70周年記念講演会」を拝聴し、この地域に息づく自然や歴史の魅力を改めて学ぶ機会を得ました。

同時に、私たちの管轄エリアには、新興の工業地帯として発展している地域もあって、伝統と革新が共存するこの土地の奥深さに、あらためて惹かれています。

今の時代は、インターネットを通じて、就職や企業に関する情報も手軽に得ることができます。ハローワークの求人も、パソコンやスマートフォンで検索できるようになり、利便性は大きく向上しました。

でも、ハローワークではただ情報を見るだけでなく、地域の企業による会社説明会や、ミニセミナー・職場見学会など、リアルな“出会いの場”も多数ご用意しています。

「ひとりで探すのはちょっと不安」「ちょっと聞いてみたいことが」…そんなときに、気軽に立ち寄れる場所として、私たちハローワークがあることを、ぜひ思い出してください。

これからも、地域みなさまにとって身近な存在でありたいと思っています。
どうぞよろしく願いいたします。

